



5/10/2018

A la comunidad del Plantel Azcapotzalco:

El miércoles 3 de octubre de 2018 a las 13:00 horas, continuó la mesa de seguimiento para presentar “El plan de acción” que implica el establecimiento de fechas específicas para “operativizar”, o dar cumplimiento, a cada uno de los puntos del pliego petitorio de los jóvenes estudiantes de la asamblea del plantel Azcapotzalco.

Después de haber concluido dicha reunión, los jóvenes recibieron el documento antes señalado y propusieron llevar a cabo el próximo encuentro hasta el martes 9 de octubre de 2018; mientras tanto, en sus asambleas, decidieron continuar el paro activo.

Cabe mencionar que la asistencia de las y los profesores ha oscilado entre el 60 y 70 por ciento. Asimismo, a partir del jueves 4 han empezado a ingresar los trabajadores para realizar sus labores. Hay que agradecer a los docentes y administrativos de base el compromiso con el desarrollo de las funciones sustantivas del plantel.

Por otra parte, a medida que el tiempo pasa, la gran mayoría de la comunidad espera recuperar la normalidad académica; por ello es importante apelar a la sensibilidad de todos para que, por la vía del consenso, se allane el camino y se logre dicho objetivo.

La Dirección General del Colegio seguirá empeñando sus mejores esfuerzos, en el marco de sus atribuciones, para la solución del conflicto y reitera la invitación a todos los profesores para que acudan a atender a sus alumnos. Les recuerda que las listas de firma se encuentran en la Secretaría Académica. Por último, expresa su reconocimiento al cuerpo directivo en funciones por su compromiso con la comunidad del plantel Azcapotzalco.

ATENTAMENTE

“POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU”

Ciudad Universitaria, viernes 5 de octubre de 2018.

Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades